

Fotonoticia 19-05-22



## **El Aeropuerto de Salamanca se prepara para el inicio de la temporada de verano y estrena un parque infantil**

El Aeropuerto de Salamanca ha puesto a disposición de sus usuarios más jóvenes un parque infantil educativo en su hall de salidas que permitirá a los niños disfrutar de su estancia en la terminal. La instalación, ambientada en los viajes espaciales, está formada por diferentes juegos interactivos destinados a menores de entre 2 y 8 años.

El parque, de 16,2 metros cuadrados, cuenta con una nave espacial y dos juegos de pared en los que los niños podrán entretenerse durante su estancia en el aeropuerto y poner a prueba su coordinación vista-mano con diferentes puzzles, laberintos y juegos de cuentas.

La puesta en marcha del parque infantil en la infraestructura salmantina coincide con la recuperación de la ruta de Palma de Mallorca, operada por Volotea, que retomará los vuelos el día 27 de mayo. La aerolínea tiene previsto unir el aeropuerto salmantino con el aeropuerto de Palma de Mallorca los martes y los viernes hasta el día 14 de octubre.